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Indico a Mesa, na forma Regimental, ouvido o Colendo Plenário, que seja
encaminhado expediente deste Poder ao Ilmo. Sr. Helianey Paulo da Silva, Secretário
de Estado de Infraestrutura (SEINFRA), com cópia ao Exmo. Sr. Reinaldo Azambuja,
Governador de Estado do Mato Grosso do Sul, solicitando que seja realizado o
rebaixamento da Serra do Campina, bem como, o alargamento da MS- 339, no trecho
que passa pela Serra do Campina, no Município de Bodoquena - MS .
 
Plenário Dep. Júlio Maia, 29 de novembro de 2018.
 
____________________________
 
Deputado BARBOSINHA - DEM

JUSTIFICATIVA

Os moradores daquela região manifestaram grande preocupação com os inúmeros
acidentes que estão ocorrendo na MS- 339, no trecho da Serra do Campina no
Município de Bodoquena - MS, inclusive com vitimas fatais.
 
 
Conforme indicação encaminhada ao meu gabinete parlamentar, a MS -339, no trecho
em que corta a Serra do Campina, apresenta vias extremamente estreitas e com
muitas curvas, o que exige dos motoristas que ali trafegam cuidado redobrado e pericia
na condução do veículo.
 
O atendimento desta proposição tem por intuito proporcionar mais segurança para os
motoristas e pedestres, bem como, diminuir o número de acidentes naquela região.
 
Esta indicação foi externada pelos vereadores de Bodoquena - MS, Luciano, Osmar
Ajala, Licinha, Carlos Petrônio, Emerson Garrucha, Nelson de Paulo e Professor
Fernando, conforme indicação nº 024/2018 em anexo.
 
Assim, conto com o apoio dos Nobres Pares para aprovar a presente indicação.


